



尚徳福社会 日野保育園 2025年6月

さくら組がスタートして2か月が経ちました。雨の日が多くなり、少しずつ近づく梅雨の足音を感じます。梅雨ならではの自然を楽しみつつ、室内でも十分に身体を動かし、いろいろな活動に取り組んでいきたいと思ひます。



ブロックもおままごと大好き！！

ブロックや大きなラキューなどでイメージした物を作るのが大好きな子どもたち！ブロックを繋ぎ合わせて、鉄砲やはたらく車を作ったりして楽しんでいます。せっかく使った物を壊すのが忍びない子どもたち。「一人一つだけお預かりシステム」を作り、ロッカーの上に作品を預かっています。「金曜日にはバラバラにする」お約束をしているので、「また作るから」と翌週新しい物を作るのを楽しみにしています。ままごとでは「これハッピーセット」とハンバーガーを作ってくれます。「飲み物は温かいのですか？冷たいのですか？」と注文を取るのもお手の物で、リアルなおままごとを楽しんでいるさくら組さんです☆



かるがも教室

6/4(水)は地域のごみ収集業者の方が来てくれて、ゴミを分別すると様々な製品が出来る事を教えてくれました。牛乳パックからティッシュ・ペットボトルから服・プラスチックごみからかゆみ止め薬の『キンカン』の成分の一部が使われていることに「へえ～」と声を上げていました。最後はシボレンジャーやイーオくんと一緒にダンスをして楽しい時間を過ごしました。かるがも教室を通して物を大切に作る気持ちに繋げていければ…と思っています。

☆夏野菜の生長☆

先月ナスを4株植えました。それぞれシャベルを用意して穴を掘り、優しく土をかぶせ「おおきくなーれ」の呪文を唱えました。「いっぱいナスが出来るかな？」「天ぷらにできるかな？」ともう収穫が待ち遠しくて仕方ない様子です♡植え付けに合わせて水やり当番表を作り、二人一組で毎日水やりを行っています。前日から誰が当番かチェック済みの子もいるので、「今日は〇〇ちゃんと〇〇ちゃんだよ」と子ども同士で声を掛け合っています。ペットボトルに水を入れてふたを閉め、慎重に水やりをしてくれる子どもたちです。成長を楽しみにしながら大切に育てていきたいと思ひます。



- ◎水遊びカードが始まります。泥んこ遊びや汗をかいた日にはシャワーをする為、着替えることが多くなりますので、タンズの中の衣服の補充をお願いいたします。
- ◎全ての持ち物にはっきりと名前をお書きください。消えかけている物や、ネームシールの取れかけている物もありますので、ご確認ください。
- ◎爪が長いと爪についた菌が口に入り、病気の原因になる可能性もあります。また、ケガにもつながりますので、爪はお家で短く切ってきてくださいますようお願いいたします。